

Wendel Gähler

8. Juni 1979 – 11. Juli 2018

ist bei seinem geliebten Motocross-Sport in Obernheim (Deutschland) schwer verunglückt. Er hat den Unfall nicht überlebt. Wir sind alle bestürzt, fassungslos und unsäglich traurig.

Graziella Gähler
Frank Beat Keller
Lillybelle und Hedwig Eisele
Patrick Lindenmaier und Jennifer Fox
Kathi Hahn Lindenmaier
Sabina Schaub
und alle seine vielen Freundinnen und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Ein Treffen zu Wendels Abschied wird später bekannt gegeben.

Traueradresse: Graziella Gähler, Berneggweg 10, 8055 Zürich